
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AO
DÉCIMO NONO DIA DO MES DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS, ÀS QUATORZE HORAS, SOB A
PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO CCENS, COM A
PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): ELIAS TERRA WERNER, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; CLAYTON VIEIRA FRAGA FILHO, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO
DE COMPUTAÇÃO; FABRICIA BENDA DE OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA;
JULIANA APARECIDA SEVERI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; PATRÍCIA
ELAINE DESIDERI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA; OTHON
SOUTO CAMPOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; MARCOS VOGEL E PEDRO
ALVES BEZERRA MORAIS, REPRESENTANTES DO CCENS NO CEPE/UFES; LUCIENE PAULA
ROBERTO PROFETI, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; DAYAN DE
CASTRO BISSOLI, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; TATIANA SANTOS
BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; HEBERTH
DE PAULA, SUBOORDENADOR DO CURSO DE FARMÁCIA; CAROLINE CIBELE VIEIRA SOARES,
COORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; VICTOR DO NASCIMENTO MARTINS,
COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MARIA APARECIDA DE CARVALHO,
COORDENADORA DO CURSO DE QUÍMICA; MARCELO OTONIO AGUIAR, COORDENADOR DO
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO E FABIANA VIDAL MONTEIRO DA SILVA MARQUES,
REPRESENTANNTE DOS SERVIDORES TECNICO-ADMINISTRATIVOS. JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA
OS SEGUINTES CONSELHEIROS: GLÁUCIO DE MELLO CUNHA, VICE-DIRETOR DO CCENS;
FABRICIA GONÇALVES LACERDA, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS -
BACHARELADO; RAMÓN GIOSTRI CAMPOS, COORDENADOR DO CURSO DE FÍSICA E MIRELLE
LOMAR VIANA, COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO. OS REPRESENTANTES DO CORPO
DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS VENCIDOS. Havendo quórum, a Senhora Presidente
declarou aberta a sessão. 1.1 Documento avulso 23068.025345/2023-91 - Edson Dellatorre -
Solicita autorização para transferência dos equipamentos Workstation Razor – patrimônio
814886, Monitor LG – patrimônio 814887, adquiridos por meio de projeto, do Departamento de
Biologia, para o Departamento de Patologia. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por
maioria. Baixada e DECISÃO TRINTA E SEIS DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 1.2 Processo digital
23068.02665/2023- 09 - Coordenação do Curso de Ciências Biológicas Bacharelado -
Encaminha a eleição da professora Cristiane dos Santos Vergilio para exercer a função de
Subcoordenadora do curso, por um período de 2 anos, a contar de 11/05/2023. Em
esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada e DECISÃO TRINTA E SETE DE
DOIS MIL E VINTE TRÊS. 1.3 Apresentação do orçamento do CCENS para 2023. A Presidente
apresentou a planilha orçamentária da Ufes com as previsões de consumo para 2023,
destacando os valores do CCENS: Passagens Aéreas - R$13.003,25; Diárias - R$ 14.393,15;
Consumo - R$ 107.559,00; Ajuda de Custo - R$13.140,00; Combustível e Transporte - R$
32.907,43. Ressaltou que o valor de ajuda de custo para o curso de Geologia, devido à sua
particularidade, não consta da planilha apresentada. Em relação ao recurso de capital, a
previsão para o CCENS é de R$241.830,00. O conselheiro Heberth de Paula fez alguns
questionamentos em relação aos cálculos relacionados ao custeio, pois olhando os dados
utilizados entende que não refletem a realidade do CCENS. A Presidente disse que tem a
mesma percepção, porém, ao questionar com a administração central, nos solicitaram que



fosse apontado um caminho comum a todos os centros da Ufes. Explicou ainda que já solicitou
ajuda aos conselheiros, pois esperava que alguém capacitado no assunto pudesse apresentar
uma solução viável e que reflita a realidade do nosso centro. Informou que vai enviar todos os
dados/planilhas novamente, caso o conselheiro esteja disposto a analisar e refazer os cálculos
para, talvez, encontrarmos uma solução. A Presidente agradeceu a presença de todos e
encerrou a Sessão. Do que era para constar, eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente desta Sessão e por mim.
Taís Cristina Bastos soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Clemiuda Pellanda de Souza - Siape 1173181
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